

Foto: C. Díaz



**VANESA RABADÁN**  
ESTUDIANTE



**ANA TEROL**  
COMERCIAL



**CRISTIAN**  
ESTUDIANTE



**MAMEN RUBIO**  
PROFESORA



**SANTIAGO ALCARAZ**  
DISEÑADOR GRÁFICO

**«Quiero saber qué se siente»**

Vanessa Rabatán, de 28 años y estudiante de Documentación en la Universidad de Murcia, hacía tiempo que quería presentarse, pero no había sido este año a través de una amiga, cuando se ha decidido a dar el paso. Se presentó a las pruebas porque quería saber qué se siente y vivir la experiencia. Creé que si la selección me la aportaría (crecimiento personal).

**«Tuve que pensármelo mucho»**

Ana Terol, de 32 años y comercial en paro desde hace un año, es otra de las aspirantes que se presentó ayer a las pruebas de preselección. «Me enteré por un alumno que estudia en esta facultad y tuve que pensármelo mucho para presentarme». La aspirante se mostraba muy nerviosa antes de realizar las tres pruebas. Lo hace por motivos económicos y toda su gente la ha apoyado.

**«Ya viví la experiencia como modelo en Italia»**

«Es muy bueno trabajar y estudiar en el mismo sitio», platicaba Cristian, otro aspirante a modelo y estudiante de Bellas Artes. Este joven italiano de 22 años vino de Erasmus a España y ha decidido quedarse, al menos, otro año más estudiando en Murcia. Ya había vivido la experiencia de posar como modelo en Italia y ha dedicado intentarlo otra vez en España.

**«No me da vergüenza posar al natural»**

Mamen Rubio de 44 años es una licenciada en Bellas Artes y profesora interina que actualmente se encuentra en paro. No tuvo que pensar mucho lo de presentarse a las pruebas, ya que fue la tarde anterior, por un mensaje de WhatsApp de una amiga, cuando se enteró de que buscaban modelos. Asegura que no le da vergüenza posar al natural.

**«Ya me he presentado en otras ocasiones»**

Santiago Alteraz de 34 años es dibujador y diseñador gráfico pero actualmente se encuentra en paro. Se presentó ayer (obligado) por motivos económicos ya que considera que el trabajo está bien remunerado, por un monto de WhatsApp de una amiga, cuando se enteró de que buscaban modelos. Asegura que no le da vergüenza posar al natural.

**Universidad de Murcia.** La Facultad de Bellas Artes realizó ayer las pruebas de las que saldrán los cuatro modelos que posarán para los alumnos de este centro el próximo curso académico. Uno de los cuatro elegidos será el encargado de posar durante los exámenes de julio, tal y como nos ha asegurado uno de los aspirantes.

# Un cuerpo para el examen

► Los aspirantes a modelo de Bellas Artes tuvieron que posar desnudos, vestidos y pasar una entrevista.

**Marina Sahater**

natural.

A las diez de la mañana en el Aula de Dibujo y Movimiento tuvo lugar una breve charla explicativa en la que los participantes recibieron las instrucciones básicas -antes de realizar las tres pruebas individuales a las que posteriormente se someterían.

Los requisitos básicos que debían cumplir los participantes antes de presentarse a dichas

pruebas eran: tener el régimen especial de autónomos para poder formalizar el contrato de servicios con la Universidad y ser mayor de dieciocho años.

El proceso de selección consistió en una entrevista, una prueba dinámica que realizaron con ropa, y una prueba estática, esta vez sin ropa.

De todos los aspirantes cuatro serán los seleccionados, y de estos, uno será el elegido para po-

**Los modelos recibirán 30 euros por hora, por lo que podrán ganar de 1.000 a 1.200 euros al mes**

sar durante los exámenes de julio. Los modelos recibirán 30 euros por hora, una cifra que puede dar lugar a un sueldo millonario y que tan bien vendrá a los elegidos, ya que la mayoría de

ellos son estudiantes o están en paro. Entre los aspirantes, que oscilaban entre los 20 y 45 años, se podía encontrar gente que se presentaba este año por primera vez, como es por ejemplo el caso de Vanessa, Mamen y Ana, otros que llevaban años intentándolo pero no habían tenido suerte, como en el caso de Santiago, y gente, como Cristian, que ya había posado como modelo y se presentaba para probar suerte otro año más.

No hay ningún prototipo de cuerpo, sólo se trata de encontrar a las personas adecuadas que sean capaces de aguantar varias horas posando desnudas delante de los alumnos.

- No es un trabajo fácil. En mi experiencia del año pasado tuve momentos buenos y malos-, afirmaba Cristian, pero para la mayoría de los aspirantes el trabajo es bien pagado.

■ Cuarenta personas se reunieron ayer en la Facultad de Bellas Artes, situada en el Campus de Espinardo, para realizar las pruebas de preselección con el fin de posar como modelo en las clases del centro universitario o en las que sea necesario el dibujo al



## Sánchez-Parra sigue al frente del Refugio

■ Tras diecisiete años en el cargo, Ramón Sánchez-Parra, volvió a ser proclamado ayer en la iglesia de San Lorenzo presidente de la cofradía del Santísimo Cristo del Refugio. Además Sánchez-Parra también es el presidente del Cabildo Superior de Cotradás desde hace tres años.



Sánchez-Parra fue elegido anoche de nuevo presidente. (C. DÍAZ)

FUNDACIÓN SENECÁ

## La UMU logra 13 proyectos de investigación

■ Un total de 13 proyectos dirigidos por profesores de la Universidad de Murcia han sido seleccionados en la convocatoria del Programa "Invenes". Lideres en Investigación 2013, con el que la Fundación Seneca apoya con más de medio millón de euros a jóvenes investigadores que lideran proyectos de investigación originales e innovadores. Para participar se exigía tener al menos 40 años y contar con experiencia. E.P.

COLEGIOS DE MURCIA

## Educación afirma que ha invertido 31 millones

■ La concejal de Educación de Murcia, María Dolores Sánchez, recordó que en esta legislatura el equipo de Gobierno -ha destinado más de 31 millones de euros a los 116 centros públicos de educación infantil, Primaria y Educación Especial del municipio-. A su juicio, con estos datos el PP puede demostrar que defiende la escuela pública, por la que estamos trabajando los 365 días del año. E.P.